

Ibagué, 30 de octubre de 2024

Comunicado de prensa 2392

Ibagué es elegida como pionera en estrategia para la seguridad vial de niños y adolescentes

La alcaldesa Johana Aranda, junto a la Agencia Nacional de Seguridad Vial, entregó kits a estudiantes de la IE Ciudad Ibagué con el fin de promover su movilidad segura.

En busca de fortalecer la movilidad segura de niños y adolescentes en entornos escolares, la alcaldesa Johana Aranda entregó los primeros kits de identificación con chalecos, gorras y material didáctico a estudiantes de la IE Ciudad Ibagué.

“Es una estrategia de cultura en la movilidad, de cuidarnos cuando nos trasladamos al colegio, porque ustedes son lo más importante que tenemos”, mencionó la alcaldesa Johana Aranda.

La Agencia Nacional de Seguridad Vial eligió a la ciudad como pionera de esta iniciativa para orientar a los menores en las normas de tránsito básicas e instrucciones de cómo protegerse y cuidar a sus compañeros en el regreso a sus hogares.

“Esta estrategia busca proteger la vida de los más pequeños en la vía, para que ellos tengan la seguridad de poder salir de sus casas y llegar a sus lugares de estudio de una manera segura”, explicó Ricardo Rodríguez, secretario de Movilidad.